

**Wesel**

## **Auesee: Stahlseil begrenzt den Schwimmerbereich**

14. Juli 2009 um 10:43 Uhr | Lesedauer: Eine Minute

**Wesel. Auf Anforderung der Stadt rückten jetzt die Helfer der Fachgruppe Wassergefahren sowie der Bergungsgruppe zum Auesee aus. Dort sollten die Helfer neue Bojen an einem Stahlseil befestigen, welches den See in Schwimmer- und Wassersportbereich trennt.**

Vorher mussten aber noch die alten, teilweise vollgelaufenen Stahlbojen geborgen werden. Bei diesem Einsatz wurden die Helfer von den Tauchern einer Tauchsportgemeinschaft unterstützt. Die Zusammenarbeit mit den Tauchern, den Verantwortlichen der Stadt sowie den THW-Helfern verlief erneut problemlos, da in den vergangenen Jahren bereits mehrfach gemeinsame Aktionen am Auesee durchgeführt wurden. </p>

(RP)

